#### La Alianza con la Unión Soviética contra la Alemania UNA NUEVA ESPERANZA otrece

LONDRES, Agosto 1. - (ICN) En un manifiesto al pueblo, emi tido el 26 de julio por el Comité Nacional del Congreso Popular, la unidad de las aspiraciones comunes entre los pueblos británico y soviético para la destrucción de Hitler, es aclamada como presagio de "una victoria que traera una paz popular a todos los paises, incluyendo a Alemania e Ita-

Vamos a dar un resumen del manificato:

"La Alianza con la Unión Soviética en contra de la Alemania hitlerista", declara el manifiesto, "ha traido una nueva esperanza e inspiración al pueblo

#### El veloz 1-18 ha desconcertado a los nazis

El periódico "New York P. M.", publica un articulo de "El General" sobre los efectivos aéreos soviéticos y alemanes, donde dice lo siguiente:

"Los nazis no andan tan bien en el aire como ellos anuncian. Repentinamente han revisado ahora su cálculo del número de aeroplanos rusos disponibles cuando estalló la guerra,- o por lo menos, el cálculo que dieron a los militares extranjeros.

"Primeramente, ellos concedieron a la fuerza aérea del Teniente-General Shuskevich, solamente 4.700 aeroplanos. Ahora dicen que los rusos tenian 8.500 bombardeadores y cazas al comenzar la contienda. Entre estos 8.500 aviones se encuentra un tipo de caza, por lo menos, que está ocasionando a la fuerza aérea nazi no pocos disgustos. Se trata del 1-18.

"El I-18 es un caza de un solo asiento y un solo motor, cuya existencia no era más que sospechada fuera de Rusia antes de la guerra. El Kremlin guarda bien sus secretos, y los tipos de Cazas más modernos cuya existencia era conocida fueron el antiguo I-16, famosamente emplea do en la Guerra Española, y el ZKB-19, cuya ejecución es comparable a la de nuestro pa sado de moda Curtiss P-36.

"El I-18 lleva tres ametralladoras de calibre 50 y tres rifles-ametralladoras (como de calibre 30) y su velocidad pre sumible es de mucho más de 350 millas por hora su motor debe desarrollar como 1.100 6 1.200 caballos de fuerza, más de lo que se ha admitido que un motor soviético puede desarrollar. Los informes ingleses hablan bastante encomiásticamente del I-18, dicien do que es tan efectivo como el Hurricane o el Spitfire. De todas maneras, es un aeroplano completamente moderno en su ejecución, y ha estado dando a la fuerza aérea nazi un gran dolor de cabeza.

"Si el nuevo cálculo nazi so bre el poder soviético es tomado seriamente, se advierte en seguida la contradicción en que el está con respecto a las pérdidas rusas anunciadas por los alemanes. El último total nazi que ha sido anunciado excede grandemente a 7,000. Y esta misma cifra está por debajo de la cantidad a que ascienden los anuncios nazis de las pérdidas enemigas si se suman día sobre día, las cuales serían de 8,000 a 8,500.

"Si el total de pérdidas es 7,000 aviones y el cálculo de 8,500 aviones como el total poderio aéreo soviético fuesen ambos correctos, la fuerza aérea rusa sería mucho menos activa de lo que evidentemente es. Los muchachos que jue gan con el lápiz y el papel en la tierra, continuan en su viejo deporte de derribar al enemigo con más rapidez que el hombre que está en el aire"

#### Inglaterra y dice el manifiesto lanzado por el Comité Nacional del Congreso Popular Inglés

de Inglaterra y al mundo. Hoy los pueblos británicos y soviético se han unido contra su enemigo común, el fascismo,"

"La verdadera lucha antifascis ta ha comenzado y la victoria está en nuestras manos, una victoria que traera una paz popular a todos los países, incluyendo a Alemania e Italia,

"Estos son dias de esperanza, pero también son días de aguda crisis, no sólo para el pueblo soviético, que ahora está resistiendo toda la furia del ataque nazi. sino también para el pueblo de Inglaterra.

Toda persona que se oponga a esta acción o que vacile en llevar la a cabo, será considerada como un enemigo público y retirada de su puesto.

'Todo hombre y mujer en Inglaterra tiene un papel que desem peñar en la actualidad cuando los puntos están bien claros ante nos otros: victoria sobre el fascismo, o la esclavitud y la degradación nacional.

"Pero solamente pueden desem peñar este papel los hombres y mujeres libres. Libres para hablar, escribir y actuar para la causa común en el espíritu de la verdadera democracia,

### Nos escribe el jefe de la Colonia de Toro Amarillo

Agosto 2 de 1041.

Señor Director de TRABAJO

Muy señor mio:

En el Nº de TRABAJO del 26 de julio se me lanzan algunos cargos que yo desearía se aclararan pero directamente: yo le ruego se interese para que vengan a esta Colonia de Toro Amarillo algún o algunos dirigentes del Partido Comunista, por ejemplo, el Sr. Mora y el Sr. Carballo, para que se den cuenta de los hechos sobre el terreno.

Quedo en espera de Uds. su atto, servidor,

José Francisco Quirós.

"Pueblo de Inglaterra, esta es la hora de acción y para la creación de un gran frente antifascis ta de todos los que están por la alianza con la Unión Soviética y la exterminación del fascismo. Este es el momento de atacar.

Que no haya tranquilidad en el

frente occidental y ningún silen-

cio en el frente manufacturero, "El poderoso y heroico Ejército Rojo y el pueblo Soviético están deteniendo y batiendo a Hitler en el frente oriental en una

de las batallas más grandes que jamás el mundo haya visto. Miles de nuestros aliados soviéticos están muriendo en esa tremenda lu cha, defendiendo nuestra libertad y porvenir al igual que el de

"El punto vital hoy ante nosotros, es la plena movilizaión de todos nuestros recursos militares e industriales para un gran esfuerzo unido con el pueblo soviético contra el fascismo germano, Hitler teme al "segundo frente" que puede ser creado por las fuer zas armadas de Inglaterra,

"El Congreso Popular exige que el gobierno cumpla al pie de la letra y espíritu la alianza anglosoviética.

# EL FRENTE ORIENTAL

Por ESPARTACO

(escritor militar mexicano.)

El hecho de que la guerra soviético- germana sea una Guerra de Movimiento y no una guerra de posiciones, como lo fuera la de 1914-18, tiende a confundir grandemen te a quienes siguen pensando en frentes que se extienden por cetenares de kilómetros, con soldados ocultos en las trincheras. El carácter rápido de esta guerra, en la que el motor de combustión interna es el factor principal, es incom prendido, por la mayoría de las gentes.

De ahí cuando las columnas de tanques realizan penetraciones profundas dentro de territorio enemigo, se considera que se ha tenido un gran éxito y que se ha destrozado toda resistencia. Tal cosa pudo ser verdadera en el Oeste, en donde las fuerzas mecanizadas de Von Reichenau no tenian ante si contingentes igualmente mecanizados; pero no lo es el Este; aquí existen tanto los tanques como reservas adicionales casi ilimitadas, instruídas en las tácticas más modernas para la destrucción de los tanques.

E! Reglamento del Servicio en Campaña del Ejército Rojo señala que se debe cortar el enlace entre los tanques y la infanteria, para proceder a la destrucción sistemática de aquellos cuando carezcan del apoyo de ésta. De ahí que se permita un avance rápido de las unidades mecanizadas, cerrando después la brecha mediante las reservas e impidien do que la infantería enemiga marche junto con sus tanques y los apoye. La guerra en España demostró que, la táctica anti-tanque soviética, enseña da a los guerrilleros republica nos, era completamente efectiva. Posteriormente, sobre las experiencias obtenidas, se per feccionaron dichos métodos. Los anti-tanquistas soviéticos emplean multitud de métodos, que varían desde las granadas de mano hasta las botellas conteniendo fósforo y clorato de potasa, conocidas por "bombas pegajosas" y que pueden ser fabricadas por cual quiera con elementos que se encuentran en todas partes.

La construcción precipitada de gran número de aeropuertos en los territorios ocupados por los nazis, indica que la tan anunciada destrucción de la fuerza aerea soviética no es sino un buen deseo de la propaganda de Goebbels. La corta capacidad de combustible de los aviones de caza hace forzoso el contar con acródro mos cerca de las líneas, desde los cuales poder escoltar a los bombarderos en sus misiones. Si la aviación roja hubiera sido aniquilada, los bombarderos alemanes no necesitarían protección de los cazas y los aeródromos alemanes en la Polonia nazificada serían suficientes para las demás mi siones de los aviones de caza. Esto viene a confirmar que la propaganda alemana no está funcionando tan perfectamente como en ocasiones anteriores, cuando no tenía otra cosa que hacer sino informar sobre victorias rápidas y fulmi-

## Profecías destruídas por la Guerra Soviético-Germana

- POT ANDRE SIMON -

En pocas ocasiones, si es que en alguna ,ha podido una guerra refutar tantas teorias y afirmaciones, tantos informes "confidenciales" y opiniones de "fuentes autorizadas", como ésta que Hitler inició el 22 de junio contra la Unión Soviética, Napoleón dijo que aquello que las guerras refutan es tan importante como lo que prueban. Pero existe una tendencia de olvidar lo más pronto posible todo lo que se ha dicho antes de que empezaran los disparos en el Frente Oriental. Por esta razón yo voy a hablar en este artículo de las profecias y afirmaciones refutadas. Los daños que han causado estas teorias son demasiado grandes. Se ha creado un ambiente demasiado envenenado para glosarlas nada más superficialmente,

Despedazada yace la expresión vergonzante y odiosa de "comunazis", que la prensa reaccionaria y los apaciguadores de todos los países usaron en demasía. Muchas personas reclaman ser autores de esta expresión. Pero su verdadero autor está sentado en Berlin, en el Ministerio de Propaganda. Fué el doctor Joseph Goebbels quien, por conducto de los agentes nazis en países extranjeros, intentó, no sin éxito, esparcir la creencia de que los comunistas y los nazis, colaboraban estrechamente. No era posible que un sindicato presentara una demanda, no era posible que los trabajadores de Francia; Inglaterra y los Estados Unidos hicieran una petición, por justificads que fuese, sin que la reacción gritara que esas demandas habían sido hechas debido a las actividades comunistas, y que los comunistas habían obrado así a instancias de los dirigentes nacis, Las personas que insistentemente repetían la afirmación de Hitler de que sólo las grandes mentiras tienen posibilidad de ser creidas, con demasiada frecuencia creian esta mentira, la más grande, y la

Recuerdo una conversación que sostuve con un miembro del Gabinete francés en Paris, aproximadamente dos semanas después de que la guerra había estallado. El me dijo que el Gabinete francés tenía en su poder las instrucciones secretas que los dirigentes nazis habían enviado, al inicio de las hostilidades, a sus agentes en el extranjero. Estas instrucciones decian que la tarea principal de los nazis consistía en hacer creer al mundo que existía una colaboración y una alianza férrea entre comunistas y nazis, de tal manera de provocar confusiones en las filas del antifascismo. El Ministro, uno de los pocos que se daba cuenta que la política de Daladier y Bonnet en contra de la Unión Soviética significaba el desastre para Francia, quería que estas instrucciones se publicaran en nuestro periódico para contrarrestar el esfuerzo de los apaciguadores de colocar a comunistas y nazis en una misma canasta, Jamás fueron conocidas por el público francés porque la censura evitó su publicación. En vez de eso, documentos apócrifos e informes "confidenciales" vieron la luz por centenares, destinados a probar lo que el doctor Goebbels quería que el mundo creyera entonces; la existencia del "comunazismo". Los esfuerzos de los que, como el diputado nacionalista Henri de Kerillis o como Emile Buré, lucharon en contra de la teoria, fracasaron. Y el pueblo francés tuvo que pagar esta concepción con la ocupación nazi, el hambre y la miseria con esta falsificación. Pero los pueblos que fueron presas de los de-Ahora la guerra de Hitler contra la Unión Soviética ha terminado seos de sus dirigentes en aceptar estas concepciones, no olvidarán cómo su miseria se hizo posible,

La guerra de Hitler contra la Unión Soviética ha puesto fin tam bién al cuento de hadas de la pequeña, inocente, democrática Finlandia, defendiéndose contra el inmerecido ataque de la gigantesca Unión Soviética. Sí, hace apenas diez y ocho meses que escuchamos que el Barón Mannerheim y el Presidente Ryti y el Ministro Tanner estaban luchando por la democracia contra la "barbarie Soviética". Ahora estos "demócratas" han surgido como aliados de Adolfo Hitler, El antiguo jefe del Banco más grande de Finlandia, Ryti, llamó a Hitler un genio; y el social-demócrata Tanner ha declarado "que los intereses finlandeses están con el Reich alemán"

Esta no parece ser la opinión del pueblo finlandés. El "New York Times", que cantaba otra canción durante la guerra ruso-fin landesa, encabeza una información de su corresponsal en Helsinki en esta forma: "Los finlandeses aceptan la guerra con resignación" Y a juzgar por los informes de Estocolmo, un número sorprendente de finlandeses trata de desertar y pasarse a las líneas soviéticas.

Destrozada también está la afirmación, tan cara a los corazones de la reacción mundial, de que el pueblo soviético está esperando con ansiedad el momento para liberarse del "yugo de Stalin". Du-(Pasa a la Pág 4)

# DONDE SERA AHORCADO HITLER?

Resultado de la 2º semana: Hitler debe ser ahorcado en Londres ..... 59 votos en Madrid y otros lugares .... 20 votos Entre las respuestas destacamos estas dos: "Pensamos que Hitler no debe ser ahorcado, pues sería poca tarea para un mecate tener que vengar tanto crimen. Hitler debe ser sujeto a un palo en medio. de. una. plaza al sol y al agua para que sea la Naturaleza la que se encargue de acabar con él y para que pueda ver las miradas llenas de horror de la multitud Sección de Turrialba: "Hitler debe ser ahorcado en Moscú para mayor seguridad, pero en Londres deberían ser ahorcados también los Munichistas apaciguadores y los responsables del Tratado de Versalles que son los verdaderos culpables de todos los

crimenes que ha cometido ese monstruo,

LA LEY ENTRA POR CASA. Los militantes de la Sección de San José en la última asamblea del martes pasado acuerdan establecer en el Partido La Lista Negra para incluir en ella a todos los militantes que teniendo carnet 1941, no asisten a la célula, ni cotizan puntualmente. Los secretarios de la celula informarán de la cotización y ASISTENCIA DE LOS MILITANTES

# q' apoye a Hitler

I.C.N.-Con fecha 31 de julio el DAILY WORKER escribe un editorial bajo el tí tulo "El General Franco trabaja en la América Latina' que dice :

'Un informe del New York Times del 29 de julio revela que el general Franco ha enviado una circular al Gobiernn de Costa Rica (y posiblemente lo ha enviado también a otros gobiernos de América Latina), para que apoye a Hitler.

Esto de que Franco se atreva a dar tal paso, es el resultado inevitable de la constante campaña de apaciguamiento de los fascistas españoles en sectores de poderosos elementos del Departamento de Estado.

En todos los momentos el "Daily Worker" advirtió que la seguridad de los Estados Unidos se ponían en peligro con el embargo de armas a la España Leal, y con la negativa a la solicitud de dejar enste documento es propredad de la Biblioteca Nacional Miguel Coregón Eszano del Sistema Nacional de Biblioteca de Biblioteca Nacional Miguel Coregón Eszano del Sistema Nacional de Biblioteca del Biblioteca Nacional Miguel Coregón Eszano del Sistema Nacional de Biblioteca del Biblioteca Nacional Miguel Coregón Eszano del Sistema Nacional de Biblioteca del Biblioteca Nacional Miguel Coregón Eszano del Sistema Nacional de Biblioteca Nacional Miguel Coregón Eszano del Sistema Nacional de Biblioteca del Biblioteca Nacional Miguel Coregón Eszano del Sistema Nacional de Biblioteca del Biblioteca Nacional Miguel Coregón Eszano del Sistema Nacional de Biblioteca del Biblioteca Nacional Miguel Coregón Eszano del Sistema Nacional de Biblioteca del Biblioteca Nacional Miguel Coregón Eszano del Sistema Nacional de Biblioteca del Biblioteca Nacional Miguel Coregón Eszano del Sistema Nacional del Biblioteca Nacional Miguel Coregón Eszano del Sistema Nacional del Biblioteca del Biblioteca Nacional Miguel Coregón Eszano del Sistema Nacional del Biblioteca del Biblioteca Nacional del Biblioteca Nacional Miguel Coregón Eszano del Sistema Nacional del Biblioteca del Biblioteca Nacional del Biblioteca Naciona

## Franco ha escrito Mensaje al pueblo al Gobierno de ruso de la viuda Costa Rica para de Sun-Yat-Sen

Moscu, (Supress). La viude Sun Yat Sen, ha enviado a los pueblos de la Unión Soviética, una carta en que expresa su indignación, por el pérfido ataque del fascismo alemán contra la URSS, así como su convicción en la victoria de los pueblos soviéticos sobre el enemigo.

"Hoy, dice en la carta, cuan do la fuerza de los bárbaros rascistas, realizan su ataque contra la URSS, sin que ésta los hubiera provocado, el pueblo chino, unanimente, está al lado de la Unión Soviética.

"Al igual que los pueblos de la Unión Soviética, nosotros estamos seguros de que el fas cismo será aniquilado. Como vosotros, nosotros estamos incluídos también en la lista de las "razas inferiores", a las cuales la teoría fascista no reconoce el derecho a decidir su destino por sí mismas.

"El fascismo lucha contra todo aquello porque luchamos nosotros, Expreso mi entera confianza en vuestra victoria."